



ENCUENTRO DE LA
RED DE
ESPECIALISTAS Y
AVICULTORES
AMIGOS DEL
CARDENALITO
2019

EXPERIENCIA AL SERVICIO DE LA CONSERVACION

Por Giuseppe Luciano
Foto Raúl Jimenez

Nací en Salerno, Italia. La afición hacia la canaricultura y los Carduelis, nace a la edad de 10 años, cuando mi padre, criador de canarios y jilgueros, me decía, "ponle agua a los pájaros", pasé muchos años de ayudante de mi padre en la cría del Cardenalito y su hibridación. Fue en el año 1975, una vez establecida mi familia, cuando comencé a criar.

La crianza del Cardenalito en cautiverio para su reinserción supone un reto, y deben evaluarse muchas variables para considerarlo una opción viable. Pero como he compartido con colegas y amigos "Nadie cría periquitos australianos en Australia", Debemos dejar al Cardenalito silvestre "tranquilo", y luchar por mantener su hábitat, sembrar lo que ellos comen, a lo largo y ancho donde ellos viven, y veremos que en un futuro no muy lejano, tendremos Cucullata en abundancia. Luchemos contra: la tala, la quema, la deforestación, los pesticidas, y sobretodo, contra los depredadores.

**Giuseppe
Luciano**

72 años de edad
45 años de
experiencia

**“Debemos
dejar al
Cardenalito
tranquilo y
luchar por
mantener su
hábitat”**